

LITERATURE REVIEW: PENERIMAAN MASYARAKAT TERHADAP KEBIJAKAN VAKSINASI DI INDONESIA

SAPHIRA TRIANDHANI- 25000118130250
2022-SKRIPSI

Latar Belakang Kebijakan vaksinasi merupakan salah satu upaya untuk menanggulangi pandemi COVID-19. Cakupan vaksinasi di Indonesia dinilai cukup baik, namun ditemukan perbedaan proporsi di setiap daerah. Hasil studi pendahuluan mengindikasikan bahwa terdapat keragaman perilaku masyarakat dalam menyikapi kebijakan vaksinasi COVID-19, yang sejalan dengan teori Difusi Inovasi oleh Rogers Everett. Tujuan Untuk menganalisis penerimaan masyarakat terhadap kebijakan vaksinasi COVID-19 di Indonesia.

Metode Menggunakan metode kajian literatur (literature review).

Hasil Tingkat penerimaan masyarakat di Indonesia tergolong baik, ditandai dengan tingginya angka penerimaan kebijakan vaksinasi di masyarakat (>60%). Namun, masih ada sebagian kecil masyarakat yang meragukan bahkan menolak kebijakan vaksinasi. Hal ini diindikasikan dengan keberadaan 5 fenomena seperti kepercayaan pada teori konspirasi dan isu keagamaan, rendahnya kemampuan alokasi dan pelayanan vaksin, pandangan pro-kontra masyarakat sesudah vaksinasi, keraguan pada keamanan vaksin, dan tendensi untuk mengikuti arahan dari pemerintah, pemuka agama, dan tokoh masyarakat. 7 faktor yang dinilai mempengaruhi penerimaan masyarakat terdiri dari pengetahuan, demografi, pekerjaan, persepsi keamanan, persepsi kerentanan dan keparahan, persepsi manfaat, dan persepsi hambatan.

Kesimpulan Penerimaan masyarakat terhadap kebijakan vaksinasi COVID-19 di Indonesia tergolong baik, namun belum dapat dipastikan masyarakat yang menerima akan melakukan vaksinasi COVID-19. Pemerintah perlu melakukan intervensi lintas sektoral dan pendekatan yang beragam disesuaikan dengan budaya di setiap daerah karena masyarakat cenderung menerima kebijakan vaksinasi atas arahan pihak-pihak tertentu dengan metode yang sesuai. Hal ini juga dilakukan untuk meningkatkan tidak hanya penerimaan masyarakat tetapi juga kepatuhan masyarakat terhadap kebijakan vaksinasi COVID-19.

Kata Kunci: Penerimaan Masyarakat, Kebijakan Vaksinasi COVID-19, Indonesia